

México: el operativo realizado para detener a hijo de "El Chapo" Guzmán dejó 29 muertos



Un operativo realizado en México para detener a Ovidio «El Ratón» Guzmán, hijo del encarcelado narcotraficante Joaquín «El Chapo» Guzmán, dejó 10 militares y 19 presuntos delincuentes muertos, informó este viernes el Gobierno de ese país.

«Diez militares lamentablemente perdieron la vida en cumplimiento de su deber», dijo esta mañana a la prensa el secretario de Defensa mexicano, Luis Cresencio Sandoval, quien indicó que, además, «se contabilizaron 19 fallecidos por parte de los transgresores de la ley» en el marco del operativo, que tuvo lugar ayer.